



# 桜井だより（7月号）



令和7年7月17日 今治市立桜井中学校

いよいよ夏季休業に入ります。生徒たちには、健康で安全な生活を送ってほしいと思います。夏季休業中は、普段できないことにチャレンジできる絶好の機会です。一回り大きく成長するための有意義な時間となるよう、しっかり計画を立てて44日間を過ごしてください。

## 2年生職場体験学習

6月27日と7月1～4日までの5日間、たくさんの事業所の協力を得て、様々な業種の方からお話を伺ったり、業務の一部を体験したりすることができました。「将来の選択肢が一つ増えた」「自分で考えて行動する大切さが分かった」「働く楽しさと責任を体験できた」などの感想を持ち、今後の生き方について考えを深める機会となりました。



## 3年生福祉体験学習

7月1、2日に社会福祉協議会の協力を得て、体験活動を行いました。「福祉」は、「**ふ**だんの**く**らしの**し**あわせ」について考え、誰もが暮らしやすい世の中の実現に向けて実践していくことが大切です。活動を通して、小さな助け合いの積み重ねが、大きな手助けになることを学びました。地域に暮らす人々の生活課題に目を向け、自分にできることを考え、その解決に向けて動くためのきっかけづくりになりました。



## 夏季休業中のお知らせ

県総体の予定

ソフトテニス部(男女) 20～22日(日～火) 松山中央公園

卓球部(男) 24日(木) 愛媛県武道館

陸上競技(男女) 20・21日(日・月) ニンジニアスタジアム

水泳 19・20日(土・日) アクアパレット松山



吹奏楽コンクール愛媛県大会の予定

日時 8月2日(土)

15:10～

場所 松山市民会館



学校生活の様子を、桜井中学校ホームページで紹介しています。 <https://sakurai-j.esnet.ed.jp>

